



## ちゅうりっぷだより

北平田保育園

R 1. 12. 27 NO. 9

今年も残すところ数日となりました。暖冬ということでまだ雪は積もっていませんが、寒い日々が続いていますね。そんな中でも園庭に出ると、のびのびと体を動かして遊ぶ子どもたちは元気いっぱいです！雪がちらつくと「雪だあ～！！」と窓に張り付いて見る程、積もるのを心待ちにしているようです。年明けみんなで雪遊びをするのが楽しみですね(\*^\_^\*)

冬本番はこれからですが、インフルエンザや胃腸炎などの感染症に気を付けながら冬の遊びをたくさん楽しんでいきたいと思います。また、進級の準備にも少しずつ取り組みながら、期待の気持ちを持って過ごせるように見守っていきたいと思います♪

今年もお世話になりました！どうぞ良いお年をお迎えください。年明け保育園で会えるのを楽しみにしています(^O^)



## 12月うまれのおともだち



踊りが大好きで、音楽が流れる  
とステージの上で元気いっぱい  
踊ることを楽しんでいます♥



アンパンマンが大好きで絵  
本に出てくると楽しんで見  
ています♥



☆年明けからは本格的に雪遊びを楽しむことが多くなると思います。体調が優れず雪遊びができない時は、連絡ノートで必ずお知らせください。スノーウエア、帽子の記名、かけひものチェックもお休み中にお願いします。かけひもは掛けやすい位置に掛けやすい長さでお願いします。また、手袋はなくならないよう、ひもを付けてくださるようお願いします。

☆園内は床暖房やストーブで暖かくなっています。活発な子どもたちは下着と長袖トレーナーなど2枚重ねで丁度いいようです。雪遊びの際はこちらで調節しますね！

☆今日、着替えを一式お返しします。着替えの補充や記名のチェックをお願いします。

ドキドキの...

## ゆうぎはっぴょうかい☆三



先日のゆうぎ発表会にはお忙しい中お越しいただきありがとうございました！大勢のお客さんに緊張したりびっくりしてしまう姿もありましたが、子どもたちの成長を感じられました。お家の方々からも“楽しかったです！”“成長を感じました！”との感想がたくさん聞かれ、嬉しく思いました。先週は余韻を楽しみながら、他のクラスの衣装を着て踊ったり、消防士やおまわりさんの衣装を着て、ごっこ遊びを楽しむ子どもたちでした！



かっこいい  
でしょ～☆

はたらくくる～ま～♪

ブップブゥ～♪

おきゃくさん  
いっぱい…

## 進級にむけて・・・

2歳児のお友だちは4月からゆりぐみさんに進級します。進級に向けて1歳児、2歳児の年齢別で保育したり、2歳児はばら・ゆりぐみさんと一緒にホールで給食を食べたりしています。また、ゆりぐみさんとの交流も予定しています。1歳児も、0歳児のお友だちと一緒に遊びながら交流を図っていきたいと思います。



ホールで食べると  
おいしいね！！



## ちゅうりっぷさんに 仲間入り

12月より、1歳児のお友達がちゅうりっぷ組に仲間入り！計16名となりました。これからたくさん遊ぼうね

☆どうぞよろしくお願いします♪

